

Actif et étudiant

Luxembourg School of Commerce

Le point sur les formations continues universitaires avec Jean Junck, membre du comité exécutif de la LSC, l'organisme de formation de la Chambre de commerce.

Le Jeudi: «Quelle est votre offre en matière de formations universitaires?»

Jean Junck: «Notre offre s'articule autour de deux axes. Le premier concerne les formations développées en partenariat avec l'Université du Luxembourg et qui s'adressent aux étudiants. Le second axe est dédié à la formation continue universitaire qui s'adresse aux salariés. Pour ces formations, nous travaillons avec deux partenaires académiques: European University for Economics & Management (Eufom) et BBI-Lux School of International Hospitality and Tourism Business».

Masters et bachelors

Le Jeudi: «Pouvez-vous présenter les formations pour les actifs?»

J. J.: «Quatre formations universitaires diplômantes leurs sont proposées. Trois bachelors en banque et finance, en gestion des entreprises et en management ainsi qu'un MBA sont proposés avec l'Eufom. Avec BBI-Lux School, les étudiants se préparent au bachelor en gestion hôtelière».

Le Jeudi: «Comment sont-elles organisées?»

J. J.: «Pour que les étudiants

puissent concilier leur formation avec leur activité professionnelle, les cours sont organisés le soir de 18.30h à 21.15h, à raison de trois fois par semaine ainsi que le samedi de 9.00 à 16.00h. Cela demande un investissement important, notamment en termes de temps. Il est vraiment fondamental de se concerter en famille avant de se lancer dans des études qui durent 2 ou 3 ans, selon le diplôme préparé. Cela dit, il est clair aussi que ces diplômes universitaires apportent une réelle plus-value».

Le Jeudi: «Qui sont les étudiants?»

J. J.: «L'âge moyen se situe entre 28 et 35 ans. Ce sont généralement de jeunes actifs qui désirent valoriser leur CV pour se voir confier de nouvelles responsabilités au sein de leur entreprise ou augmenter leur attractivité sur le marché de l'emploi. Ils ont une idée très précise de leur objectif. A titre d'information, le taux de réussite aux examens est d'environ 65%».

Le Jeudi: «Tout cela a un coût.»

J. J.: «Le master coûte 14.360 euros et les bachelors 14.790 euros. Ils ont accès à différentes aides, notamment de la part de leur entreprise. Pour l'instant, les particuliers peuvent bénéficier de bourses mais sur ce point, il faut voir comment le système va évoluer».

Le Jeudi: «Comment s'inscrire?»

J. J.: «Les inscriptions pour la rentrée de septembre 2014 sont ouvertes. Les candidats seront sélectionnés sur dossier et devront passer un entretien avec un jury. Les personnes intéressées peuvent se rendre sur notre site internet (lsc.lu) pour plus d'informations».

PROPOS RECUEILLIS PAR
FABRICE BARBIAN